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2023年12月7日(木) 第1085回例会

リーガロイヤルホテル広島

3階 安芸の間

会長時間

あっという間に12月となりました。

12月は、皆様忘年会などでアルコールを普段より多

く取られる機会も多いかと思いますが、飲みすぎに

はくれぐれもお気をつけいただければと思います。

さて、12月は、皆様ご存じのとおり【疾病予防と

治療月間】となっております。健康であることが一

番大切であることは誰にとっても大切なものである

ことは、疑う余地のないところかと思います。

一方で世界を見ると、基本医療を受けられない人が

４億人もいるそうです。

病気の蔓延や医療不足に悩む地域社会に、仮設ク

リニックや献血センター、研修施設を作ったり、

医師と患者と政府が協力できるインフラを設計する

など、世界中のロータリー会員は、人びとがより良

い医療を利用できるよう支援しています。

ご存じのとおり、当会には、医療関係者はおられな

いことから、現時点では我々ができることは先述の

活動に寄付をすることとなります。

ロータリー財団は、世界各地のプロジェクト、活

動に補助資金を提供しています。

活動の例としては、

きれいな水の提供：ガーナでは他団体と協力して国

内全人口の８０％以上にきれいな水を提供し、ギニ

ア虫感染症を予防しています。

ギニア虫感染症とは・・寄生蠕虫（ぜんちゅう）の

ギニア虫を病原体とし、ギニア虫の幼虫を体内に取

り込んだケンミジンコが、飲み水を通して人の体内

に入ることで感染します。ギニア虫が人の体内で成

虫になると、生息する部位（多くの場合下肢）に水

ぶくれができ、成虫が体外に幼虫を生みつける時に

焼けつくような痛みを伴います。感染者はギニア虫

感染症の撲滅運動により年々減少傾向にあります。

感染予防にもっとも重要なのは、感染したケンミジ

ンコを体内に取り込まないよう、衛生的で安全な飲

料水を確保することです。1986年からのギニア虫感

染症の撲滅運動が功を奏して感染者は年々減少し、

CDCが発表したデータによると、2015年に報告され

た全世界の感染者は22例となり、世界的にギニア虫

感染症撲滅の達成に近づいています。

HIV感染の減少。リベリアでは、妊娠初期の女性た

ちへのHIV検査を支援しています。2年間でHIVの母

子感染を95％減らすことをめざして、出産前ケアを

推進しています。

ポリオの根絶。 私たちは、ポリオ（小児まひ）を

世界から根絶する活動で、大きな役割を果たしてき

ました。懸命な活動により、世界のほぼすべての国

からポリオがなくなっただけでなく、エボラ出血熱

などのほかの疾病の追跡システムにも活用できるイ

ンフラが構築されました。ポリオ根絶の実現まであ

と少しです。

我々が財団に寄付したものがどのような形で支援

され、どういった結果をもたらしているのか。

ぜひみなさんマイロータリーをご覧頂ければと思い

ます。

国際ロータリー第2710地区G6ガバナー補佐

小林様と、ガバナー補佐幹事結城様が「IMの

ご案内とお願い」のため、例会に来られまし

た。



ニコニコ箱

￥33,000 累計￥213,000
会員記念日（12月）
☆結婚記念月おめでとうございます

・山口 洋充会員（H25.12.7.）

☆入会月おめでとうございます

・森本 真治会員（H16.12.2.）

☆創業月おめでとうございます

・奥芝 隆会員（三吉屋食品㈱：S40.12.1.）

・山岡 稔会員（㈱おかえり：H23.12.1.）

おかげさまで創業12年になりました。早いもので

す。

☆国際ロータリー第2710地区G6 ガバナー補佐

小林 英生様・補佐幹事 結城 惠司様

本日はお世話になります。IMに多数のご参加を

お待ちしております。

幹事報告

12月7日(木) 第 1085 回

「年次総会」

１.BOX配布物

・ガバナー月信12月号・ロータリーの友12月号

・2023-24年度米山学友会賛助会員入会のお願い

２.例会変更

・広島中央RC「県立南特別支援学校訪問例会」

と き：12月18日(月)12：30～※同日変更

ところ：広島県立広島南特別支援学校

出席報告 第1083回 11月16日

会員数 17名 出席率 88.24％

出 席 11名 ご来賓 0名

欠 席 6名 ご来客 0名

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 4名 ゲスト 0名

「年次総会」

広島安佐ロータリークラブ

2024-2025年度 理事

会 長 中村 富子

会長エレクト

副会長・クラブ管理運営 山岡 稔

直前会長 横手 裕康

会員増強 黒田 七郎

広報・会報 河内 亮

奉 仕 松岡 與吉

財 団 谷 勝美

幹 事 山口 洋充

副幹事 道垣内文夫

副幹事 岡田 哲也

会 計 横手 裕康

S.A.A. 青木 幹丸

師走に入り第1例会は年次総会になります。2024

～25年度中村会長年度を支える理事・役員が決まり

ます。

今日は第2710地区G6ガバナー補佐小林英生様に、

今年度3回目の訪問をいただきました。

明けて2月24日に開催されるG6･7合同IMの内容説

明と会員全員登録の依頼を中心にお話をされまし

た。

大切な次々年度会長(次年度副会長)には山岡会員

が就任されます。ご活躍を念願しております。

（広報・会報理事 青木 幹丸）

☆横手 裕康会員・中村 富子会員

国際ロータリー第2710地区G6 ガバナー補佐 小

林様・補佐幹事 結城様、陵北RC渡部様、ようこ

そお越し下さいました。ゆっくりお寛ぎ下さい。

☆山岡 稔会員

11/27～12/4までの8日間タイへ行ってきました。

物価は全体的に日本とあまりかわらない印象でし

た。8日間会社を留守にしたので仕事がたまって

大変です。

☆渡部 邦昭会員（広島陵北RC）

名前を呼んで頂きました。ありがとうございます

安佐RCは今でも

お客様を鳴り物で

お迎えします♪



週報番外編

～定点観測 変わりゆく例会場周辺～

（リーガロイヤルホテル広島32階より12/7撮影）

エディオンピースウイング広島は12月27日の竣工に向け最後の点検

が行われています。

照明や大型スクリーンの最終調整が昼夜分かたず繰り返されている

と聞きます。

すでに2024～25年度シーズンの年間指定席(シーチケ)が売り出され

ておりまして、現在11,000席が売れております。

今年度エディオンスタジアム広島の年間パスが凡そ6,000席だったと

言われておりますので、やはり新スタジアム効果は絶大です。

それも、同一席種で3倍以上の値上げがなされているにもかかわら

ず、なのです。

例えば、今年最高ランクのSS席が55,000円でしたが、来年度は同ク

ラスが約15万円となっています。

年間指定席1万人越えのクラブは、浦和を始めとして横浜、川崎など

極少数ですので、サンフレ球団には、久保会長、仙田社長はさぞやウ

ハウハ、などと邪推。

ともあれクラブ予算が潤沢ですと、選手の補強も積極的にできます

し良いこと尽くめなのです。

ともあれ、明るい展望のもと、完成を間近に控えたスタジアムの画

像を紹介してシリーズを締めくくりたいと思います。

2023年12月14日(木) 第1086回例会

リーガロイヤルホテル広島

3階 安芸の間

会長時間

本年も残すところ、あとわずかとなりました。

当クラブとしても、来週の家族夜間例会を残すのみ

となりました。

皆様この１年を振り返ってみていかがでしたでし

ょうか？

ご自身の事業はもちろん、体調、ご家族、趣味、ロ

ータリー活動それぞれに思うことはあると思いま

す。来年の更なる飛躍のためにゆっくり今年１年を

振り返る時間を取って頂ければと思います。

さて、本日は世界中で活躍する「行動人」の記事

から皆様にお話ししたいと思います。

『アメリカのアール・クナウスさんは、隣人からの

あるものを受け取った時に学んだことがあります。

このあるものとは、変形しているからといって農家

が破棄した三束の赤唐辛子でした。「形が変だった

り、傷ついていたり、不完全な野菜が捨てられた

り、破壊されたりしていることに気づきました」

と、ハンブルク・ロータリークラブ（ニューヨーク

州）のクナウスさんは話します。クナウスさんは、

農場の所有者から売れない野菜を約67キロ分譲り受

け、フードパントリーに寄贈しました。これがきっ

かけで始まったFarm to Familyのプロジェクトには

現在、3件の農家が参加しており、ハンブルク・ク

ラブが2018年に正式なプロジェクトとして採用しま

した。5月から12月にかけて、クナウスさんも含め

たロータリー会員と支援者が、3,000世帯に野菜を

届ける活動を行っています。2022年には、23の配給

所に約45,000キロに相当する野菜を寄贈しました。

このうちの一つであるResurrection Life Food

Pantryの責任者、キム・レイノルズさんは、このプ

ログラムがなければ新鮮な野菜を手に入れることは

できないと話します。「私たちのサービスの利用者

は、Farm to Familyを頼りにしています」』といっ

た記事でした。



我々も複数の奉仕活動を行っておりますが、新たな

奉仕活動・・・と考えたとき、すぐに答えが出ませ

ん。困難なこと、困っていること、などから発想し

がちですが、今回の記事を見て、自分たち自身が他

者から恩恵を受けていることを考えてみたときに、

もしかするとそこに奉仕活動のヒントがあるのでは

ないか？・・と考えさせられました。

「来賓卓話」

～留学生活を振り返って～

元米山奨学生

羅 書坤 様

～留学生活を振り返って～

時間の流れが早いですね。もうすぐ日本に来てか

ら８年が経とうとしています。中国の貧しい農村出

身の青年は、無事に日本で修士と博士の学位を取得

し、そして就職も果たすことができました。

これが「成功」と言えるかどうかは分かりません

が、自分にとって一定の成果を上げることができま

した。自分も時折考えますが、これらの成果を得る

のは自分の頭が特別に良いからでしょうか、それと

も他の人より努力をしたからでしょうか。しかしこ

れまでの留学生活を振り返ると、それは自分だけの

力ではなく、周りの人々の善意と優しさが支えてく

れたおかげだと痛感しています。

これは運転と同じです。無事故無違反になるの

は、自分の技術だけではなく、周りの車も同様に重

要な役割を果たします。前の車が急ブレーキをかけ

ず、後ろの車がスピードオーバーをせず、突っ込ん

でこなかったおかげで、安全なドライブができるの

です。

自分も日本に来て、初めての頃は十分な日本語ス

キルがなくても、日本語学校の先輩がアルバイトを

紹介してくれ、その仕事先の先輩が丁寧に仕事のコ

ツを教えてくれました。大学院では学費が免除さ

れ、また日本の企業や団体から奨学金を受けること

で、学業に専念できました。研究においても、大学

の指導教授はセンスのない私を見捨てずに、一から

教えてくれました。

これまでに数え切れないほどの人々の善意と優し

さに支えられました。そして、今度は学校を卒業

し、社会人として働くことになります。仕事にはさ

まざまな困難があるかもしれませんが、その中でも

善意と優しさを忘れず、仕事を通じて社会に貢献

し、この社会に感謝の気持ちを返していきます。

当時カウンセラーをされており

ました中村会員との久々のツー

ショット

今日の例会は、かつてわがクラブが世話クラブ

となった元米山奨学生羅書坤くんが、生い立ちから

留学を志し、学位（商学博士）取得後就職先決定ま

での経緯をお話に来てくれました。

苦手だった（今も？）日本語はかなり流暢に話せ

るようになり、スライドを使っての卓話は30分がア

ッという間の聴き応えのあるものでした。

来春から広印広島青果株式会社で、専門の農産物

流通に携わられるようで、活躍を心から期待してお

ります。

それよりも、「心の安まる場所が故郷」という中

国の言葉を引用し、もう6年間滞在した広島をとて

も気に入ってくれていることが何より嬉しく感じま

した。

日本人の協調性も高く評価してくれているよう

で、将来、中国との橋渡しとなる時には、そういっ

たことも故国にもたらして欲しいなと思います。

会員のOさんはとても感動した様子で、「おい羅

くん、いまの話を日本の若者に聞かせてやってくれ

や」と。

それほど今日の彼は眩しく輝いて見えました。

（広報・会報理事 青木 幹丸）



ニコニコ箱

￥3,000 累計￥259,000
☆横手 裕康会員・中村 富子会員

羅くん、お久しぶりにようこそお越し下さいまし

た。卓話、楽しみにしてます。

☆青木 幹丸会員

横手会長のお話にもありましたが、初めてふるさ

と納税なるものを申込みました。兵庫県加西市の

返礼品がアラジンの電気ストーブ各種ありました

ので、私用の事務の友として依頼しましたとこ

ろ、10日位で今朝届きました。

幹事報告

12月14日(木) 第 1086 回

「来賓卓話」

～留学生活を振り返って～

元米山奨学生

羅 書坤 様

１.BOX配布物

・「創立２５周年記念例会並びに懇親会のご案内」

・12月定例理事役員会の議事録

・3RC合同夜間例会並びに懇親会のご案内

２.お知らせ

・次週12/21は、クリスマス夜間例会となっており

ます。桜下亭にて18：30から開催いたします。遅

れないよう、よろしくお願いいたします。

・北上和賀RCの11月会報が届いております。回覧い

たしますので、ご覧下さい。

出席報告 第1084回 11月30日

会員数 17名 出席率 82.35％

出 席 10名 ご来賓 1名

欠 席 7名 ご来客 2名

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 4名 ゲスト 0名

2023年12月21日 第1087回

クリスマス家族夜間例会

（オープン例会）

桜下亭

本日は、クリスマス夜間例会となります。

また、親睦委員長、会員増強委員長を中心に、当ク

ラブでは初めて夜間例会をオープン例会とするご提

案をいただきました。その結果、本日は３名のゲス

トをお招きすることができました。

ゲストの皆様はぜひ、楽しい時間を過ごしていただ

ければと思います。

寒さが一段と増してきました。残念ながら体調を

崩され出席叶わなかった会員もいらっしゃいます

が、本年最後の例会となります。

今年一年を振り返り、新しい年への出発をご家

族、そして本日のゲストの方々と多いに語りましょ

う。

来年が皆様にとりまして更に飛躍の年となります

よう、祈念して会長時間とさせていただきます。

そうか、今日は年末の家族会な

んだ。岡本会員の桜下亭にお邪

魔し、オープン例会ということ

で３人のゲストをお迎えしま

す。ドキドキ♡♡

奥様同伴の会員さんも

３名、とても華やぎ賑やか

です。

崇徳高校IAC 校内献血活動

12月18日、崇徳高校での校内献血活動の実施に際し、

クラブからお菓子の寄付をいたしました。



サックスとキーボードのクリ

スマスソングメドレーも楽し

みました♪

３名のゲストの方にも自己紹

介をしていただきました。入会

（下心）してもらえるかな～、

してほしいな～。

（広報・会報理事 青木幹丸）

幹事報告

12月21日(木) 第 1087 回

「クリスマス家族夜間例会」

（オープン例会）

１.例会変更

・広島安芸RC「新年互礼会夜間例会」

と き：１月９日（火）18:30～ ※同日変更

ところ：ホテルグランヴィア広島

２.休会

・1月2日(火)広島西南RC・広島安芸RC

・1月4日(木)広島北RC・広島西RC

・1月5日(金)広島南RC

３.お知らせ

・次回例会は、年明け1月11日（木）です。12/28、

1/4が休会となりますのでお間違えのないよう、

よろしくお願いいたします。

例会後、１月定例理事役員会も13：40より風車に

て開催いたしますので理事の皆様はご出席の程よ

ろしくお願いいたします。

・１月の会費請求は、年明け1/5発送予定となりま

すので、ご了承下さい。

出席報告 第1085回 12月7日

会員数 17名 出席率 88.24％

出 席 15名 ご来賓 0名

欠 席 2名 ご来客 3名

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 0名 ゲスト 0名

崇徳高校IAC募金
12月分

谷会員・松岡会員・奥芝会員・岡本会員

合計 4,000円

総額 25,000円

2023年11月度クラブ出席率

会員数：17名

例回数：4回

クラブ出席率：89.62％


